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ACTA JUNTA ORDINARIA DEL PATRONATO MUNICIPAL DE CULTURA Y FIESTAS 

DÍA 12 DE ABRIL DE 2021 

PRESIDENTA:  

Ana Góngora (Na+)  

 

VICEPRESIDENTA  

Ana Mª Monreal (Na+)  

 

Vocales concejales/as:  

Joana Eguillor (EH Bildu) 

Gorka Reta (PSN)  

Lourdes Garrido (CB-BA)  

Mª de Lourdes Lozada (Podemos) 

Iñigo Uharte (Geroa Bai)  

 

Colectivos culturales  

Rosa Villafranca (Asoc. Esmaltistas) 

 

Grupos artísticos  

Amaia Ruiz (Txistularis) 

Iñaki Valencia (Comparsa gigantes y 

cabezudos) 

 

Peñas 

Patxi (Peña Euskalherria) 

Esta sesión tiene lugar a las 

19:30h a través del sistema de 

videoconferencia en la nube 

ZOOMpro, atendiendo las 

garantías que se consideren 

necesarias para el adecuado 

ejercicio de las funciones de fe 

pública por la Secretaría en 

funciones, el correcto desarrollo 

de la sesión conforme a lo 

establecido en la normativa 

vigente y las novedades 

tecnológicas y el avance en 

materia de seguridad. La sesión 

se realiza en primera 

convocatoria hecha según la 

norma prevista. 

 

Secretario: 

Iñaki Gordejuela Hierro 

 

Asistentes con voz y sin voto: 

 

Pablo Urrutia (Larratz dantzari taldea) 

Ana Mendinueta (Axular Kultur Elkartea) 

Mariluz Moraza (Na+) 

Miguel Rubio (Burlada Blues Bar) 

 

 

 



2 
 

1.- Aprobación, si procede, de actas de los meses anteriores: febrero y 

marzo. 

Se retiran del orden del día ya que no se han podido preparar.  

 

 

2.- programación mayo y junio. 

Gerencia comenta la programación de mayo y junio. Se explica la 

programación prevista para estos dos meses. Se presentan también algunas 

fechas que ya están cerradas para el año 2022. 

La presidenta añade que el 29 de mayo hay una nueva edición de mercadillo 

similar al navideño, que tendrá lugar en el parque municipal.  

También, durante los días 18, 19 y 20 de junio tendrá lugar la semana del 

pincho, como actividad de apoyo al comercio y a la hostelería.  

Miguel Rubio explica a su vez los dos conciertos que se organizan desde 

Burlada Blues Bar.  

También hay que incluir en la agenda la película que organiza el servicio de 

Igualdad.  

Joana Eguillor comenta que procuremos adelantarnos en programación a otras 

localidades de la comarca para asegurarnos más asistencia de público. Se 

decide una semana para posibles aportaciones a la agenda del mes de junio.  

 

 

3.- Propuestas de actividad para el verano. 

La Presidenta comenta que espera las aportaciones de los grupos. Txistularis 

tienen pensado un programa de actividades similar al del año pasado. Pueden 

coordinarse con Larratz para el día 15 de agosto. Joana propone que desde el 

patronato se diseñe la propuesta de programación contando con las propuestas 

de los diferentes colectivos. Hay que contar también con el grupo que presentó 

disco en enero, ya que quieren hacer algo en verano en la calle.  

 

 

4.- Comunicación resoluciones de presidencia . 

Joana pide que se detallen un poco. Que se reciba la resolución completa. 

Gorka dice que no se puede por el tema de la ley de protección de datos. 

Presidencia dice que lo va a consultar.  

 

Antes de entrar en ruegos y preguntas Ana quiere comentar la situación del 

patronato. Una administrativa se ha ido a trabajar al área de contabilidad a 

hacer apoyo ya que ha bajado la actividad en cultura. Ha coincidido con la baja 

de la otra administrativa, y no hay lista para hacer sustituciones. Esto ha dejado 

al Patronato en una situación de debilidad. Se va a solucionar cuando se firme 

el convenio de colaboración con el Valle de Egüés. Entonces se podrá 

contratar a una persona a finales del mes de abril.  
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Se va a firmar un convenio con el Instituto Ibaialde para disponer de una 

persona en prácticas, de la rama de agencias de viajes y organización de 

eventos.  

El empleado de servicios múltiples del patronato quiere participar en una junta 

de Patronato, pero la Presidenta le dice que necesita que le facilite toda la 

información en relación con el tema que quiere tratar. Geroa Bai no tiene 

inconveniente en que el empleado acuda al Patronato aunque opina que quizás 

no sea el lugar más adecuado. Piensa que el tema se está enconando 

demasiado y habría que darle una solución. Comenta la Presidenta que la vía 

para solucionar los problemas del personal es en primer lugar la gerencia. Dice 

que con gerencia si se está hablando de las propuestas de hacer convenios 

con estudiantes en prácticas y que también se está tratando el tema de cuándo 

volver a la casa de cultura. Joana pide un informe jurídico para saber si el 

empleado puede participar en la Junta, o no es el foro para tratar un tema 

laboral. Si el informe es favorable, cree que habría que dejarle participar.  

Joana pregunta también por el pliego de asistencia técnica. Se le dice que hay 

propuestas presentadas y que ya se informará.  

Lourdes Lozada insiste que el personal en prácticas tiene que cobrar un salario 

digno, cosa que habitualmente no ocurre. En cuanto a la solicitud del empleado 

del Patronato para acudir a la Junta propone que se le deje participar una vez 

finalizado el patronato, tal y como se ha hecho en el patronato de Deportes. No 

le parece correcto que el empleado no haya enviado a la Presidenta la 

información que se ha enviado al resto de los grupos políticos.  

Gorka Reta comenta que se reunió con el empleado y con una de las 

administrativas para hablar de su situación laboral y de su vuelta a la casa de 

cultura. Le sorprende que no quisieran hablar con la Presidenta. Gorka (PSN) 

afirma que medió entre ellos y la presidenta y que quedaron que en cuanto 

hubiera una contratación más volverían a la casa de cultura. Ellos lo aceptaron, 

pero el empleado mantuvo su idea de reunirse con la Presidenta. Gorka (PSN) 

entiende que la Presidenta también debía tener el famoso informe. Igualmente 

cree que no es un tema para tratar en la junta de Patronato. En todo caso, no 

se negaría a la participación del empleado siempre que explicara previamente 

el tema a tratar y compartiera el informe también con la Presidenta.  

Presidencia dice que sobre este asunto se ha sentido indefensa ya que ha 

estado de baja durante unos cuantos meses y le falta información. Pensaba 

que al confirmar que se iba a volver a la casa de cultura y a la normalidad los 

ánimos se iban a apaciguar, pero no ha sido así.  

Lourdes Garrido insiste también en la petición de un informe jurídico. También 

considera que hay que tener mucho cuidado y mucha prudencia con los 

asuntos que se tratan en la junta. Le da miedo entrar en temas delicados. No 

ve que el empleado tenga que venir al Patronato. Pero tiene claro que el tema 

está enquistado y hace falta un mediador para solucionar el problema.  

Presidencia propone tratar el tema en junta de portavoces.  
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5.- Ruegos y preguntas. 

Rosa Villafranca dice que es muy engorroso el proceso para conseguir 

presentar una instancia en el ayuntamiento, que es imposible contactar 

telefónicamente para pedir una cita. Propone un teléfono de cortesía que 

retenga las llamadas a la espera de ser atendidas.  

 

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión a las 21.20 H.  
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